

Ihr habt gewonnen!

Hallo, Ihr lieben Leute,

habt Ihr Euch schon mal gefragt, was Ihr machen würdet, wenn Ihr plötzlich und unerwartet eine Million Euro geschenkt bekämt? Natürlich werdet Ihr jetzt einwenden, dass das doch völlig unrealistisch ist und sowieso: Geld allein macht ja nicht glücklich! Aber unabhängig davon: was würdet Ihr machen, wenn Ihr eine Million Euro hättet?

Ich bin mir ziemlich sicher, dass es auf der ganzen Welt nur wenige Menschen gibt, die sich diese Frage nicht irgendwann mal heimlich gestellt haben. Und es ist durchaus ein vergnügliches Gedankenspiel, im eigenen Kopf mal mit all den Möglichkeiten zu hantieren, die wir dann hätten.

Überraschend ist für Euch nun vielleicht die Tatsache, dass auch Jesus sich genau diese Frage gestellt hat! Allerdings nicht im Konjunktiv, sondern als Fakt: Wir alle haben ne Million und mehr - was machen wir? Seid Ihr neugierig, in welche Richtung sich Jesu Träume und Gedanken bewegen? Dann kommt am Sonntag in den Gottesdienst ins Gemeindezentrum am Roten Berg! Und zuvor gibt es noch das hier:

- Die aufgeweckten Menschen von „**Bibel im Gespräch**“ sind die ersten, die die Sommerpause der Gruppen und Kreise in unserer Gemeinde für beendet erklären und sich am **Donnerstag, 25. Juli** um 15 Uhr im **Martini-Gemeindehaus** zum ersten Mal in der zweiten Jahreshälfte wieder zusammenfinden. Eine gute Gelegenheit, um dort vielleicht Anschluss zu finden und künftig auch mitzureden bei der Frage, wie sich unser Glaube in der Gegenwart leben lässt.
- Und auch der Gesprächskreis „**WeiterGlauben**“ erwacht aus dem Sommerschlaf. Am **Freitag, 26. Juli 2024** um **19:30 Uhr** ist der Wohnzimmer der Familie Zeller in der **Hans-Sailer-Str. 55** wieder Treffpunkt für alle, die gern über ihren Glauben reden und nachdenken. Unser Gedanken werden wir diesmal um das Thema: „Segen“ kreisen lassen.
- Am **Sonntag, 28. Juli 2024** um **10 Uhr** öffnet dann das **Gemeindezentrum am Roten Berg** seine Pforten für den **Sonntags-Gottesdienst**. Und wie Ihr ja nun bereits oben erfahren habt, werden wir uns dabei ernsthaft der Frage zuwenden, was wir denn nun wirklich mit der Million anfangen werden. Seid ihr mit dabei?

Nun denn: Kommt vergnügt ins letzte Ferien-Wochenende hinein und genießt jede Minute, denn all die Zeit gehört ja ohne Frage auch zu der "Million", die uns anvertraut ist! Liebe Grüße von Euerm Bernhard Zeller